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伝統の継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

“Let’s walk together
with wonderful Y’s Men”
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

s s強調月間

TOF
熱海クラブ会長主題

第１回富士山部評議会報告

2日＊橋 本 夫 妻
18日＊栗 本 夫 妻
19日＊津 田 夫 妻
20日＊大 川 夫 妻
21日＊内 藤 夫 妻
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～メネット～

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

48名
0名
1名
42名
12名
5名
2名
3名

89.3％
計64名

1月例会報告
1月
累計

80,000円
542,000円

スマイル
1月
累計

3,240円
15,834円

YMCA基金

5名
12月メーキャップ

91.4％
12月訂正出席率

0kg
0kg

45,000円
343,000円 

切手
累計
現金
累計

3月 例会担当予告 23. MARCH
例会日

第8回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．２月の予定 ................................................................報告
2．スキー教室の件.........................................................報告
３．CS年賀切手収集の件..............................................報告
４．台中クラブ50周年公式訪問の件..............................報告
５．各委員会報告 ..........................................................報告
６．東日本大会の件 .......................................................報告
■議題　　　議長／会長　深 澤 勇 弘
１．２月例会プログラムの件 ............................................承認
２．備品購入の件（誕生日、結婚記念日プレゼント）........承認
３．東日本区大会の件....................................................承認
４．新年顔合わせ会決算の件 ........................................承認
５．メネット親睦旅行の件...............................................承認
６．ASF表彰決算の件....................................................承認
７．年賀はがきコンテスト決算の件 .................................承認
８．各種献金の件...........................................................承認
９．委員会報告書の件...................................................承認
１０．２月・３月例会時卓話の件.........................................承認
１1．ＩＹＣ参加者補助金の件............................................承認
　　※次回役員会　3月2日㊊
■閉会の辞　A副会長　野 田 　 進 07日＊鈴 木 眞 弓さん 

09日＊齊 藤 淳 子さん

　   

02日＊安 田 克 己 君
06日＊深 澤 勇 弘 君
12日＊松 永 正 考 君
15日＊緒 方 哲 郎 君
19日＊青 木 義 美 君

 
　   

受　　付／鈴 木 道 夫
同　　上／杉 山 伸 也
司　　会／清 水 　 仁
信　　条／日 下 智 博

開会の挨拶／後 藤 軍 治
食前の言葉／室 伏 　 勲
閉会の言葉／野　田　　進

BF基金12月

日　時 令和2年2月4日㈫ 午後7時30分より
会　場 ワイズ事務所
司　会 A副会長　野 田 　 進

年賀はがきコンテスト入賞者

2020（令和二年）2月TOF移動例会プログラム
会　　 長 深 澤 勇 弘
Ａ副会長 野 田 　 進 　
プロドラ委員長 松 永 正 考

日　時 2月24日㈪ 18:30～
会　場 熱海YMCAセンター
受　付 岡田卓史君・橋本一実君
司　会 小松　巌君

〈18:30〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、開会の挨拶  小 松 　 巌 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  緒 方 哲 郎 君
 １、会長挨拶 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、入会式  司　　会　　者
〈19:00〉  1、会食の挨拶  後 藤 軍 治 君
 1、乾杯 幹事 鈴 木 恵 次 君
 1、会食
　　　　　　　　　　　～フレンドリータイム～
 1、書記報告 書記 村 上 達 也 君
 １、委員会報告  各 委 員 会
 １、卓話「健康経営について」  神 﨑 晃 彰 様
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各 委 員 会
 １、閉会の言葉                  B 副会長 泉明寺みずほ君
〈20:40〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君
 

ピンクシャツデー

泉中学校2年  柏木 奈々美さん

市長賞

熱海中学校2年
青野 希美さん

特別賞

多賀中学校2年  向井 和香奈さん

熱海郵便局局長賞

多賀中学校3年  石井　杏さん

教育長賞

泉中学校3年
加藤 佳怜さん

ワイズ会長賞 泉中学校3年
四之宮 優さん

日本画家
坂本武典賞
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年
賀
は
が
き
コ
ン
テ
ス
ト

前
回
の
酉
年
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戌
年
を
経
て
今
回
３
度
目
の
担
当
委
員
長
と

し
て
、
準
備
を
進
め
て
来
ま
し
た
。

多
少
の
慣
れ
や
流
れ
が
わ
か
っ
て
い
る
為
か
、
心
に
余
裕
が

有
り
良
か
っ
た
で
す
。
ま
た
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
を
３
年
務
め
て

い
ま
す
と
教
育
委
員
会
や
中
学
校
に
挨
拶
に
行
っ
て
も
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て
い
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員
さ
ん
や
先
生
方
ば
か
り
で
初
め
て
担
当
し
た
時

よ
り
も
話
も
ス
ム
ー
ズ
に
行
え
、
と
て
も
頼
み
や
す
か
っ
た

で
す
。

作
品
に
目
を
向
け
ま
す
と
、
絵
心
の
無
い
私
が
言
う
の
も
大

変
恐
縮
で
す
が
鉛
筆
で
ラ
フ
ス
ケ
ッ
チ
み

た
い
な
作
品
が
多
く
前
回
担
当
し
た
時
よ

り
も
全
体
の
レ
ベ
ル
が
下
が
っ
て
い
る
の

か
な
と
思
い
ま
し
た
。

そ
の
中
、
毎
年
泉
中
学
校
の
生
徒
の
作
品

は
目
に
留
ま
り
ま
す
。
先
生
に
話
を
聞
く

と
美
術
の
授
業
で
制
作
し
て
い
る
と
の
事

で
し
た
。
各
学
校
の
先
生
方
の
温
度
差
も

あ
る
の
か
な
？
と
思
っ
た
り
も
し
ま
し
た
。

展
示
を
す
る
に
当
た
っ
て
小
学
生
の
娘
達

が
手
伝
っ
て
く
れ
ま
し
た 

。
娘
達
に
聞
く

と
中
学
生
に
な
っ
た
ら
年
賀
は
が
き
コ
ン

テ
ス
ト
や
り
た
い
と
言
っ
て
い
ま
し
た
。

ど
う
か
事
業
が
継
続
す
る
こ
と
を
願
い
ま
す
。

新
一
年
生
の
返
信
率
は
高
く
二
年
生
は
少
な
い
三
年
生
は
受

験
に
も
関
わ
ら
ず
返
信
率
が
高
か
っ
た
で
す
。
各
校
の
結
果

と
し
て
は
、
熱
海
中
学
校
308
名
中
193
名
返
信
　
多
賀
中
193
名

中
71
名
返
信
　
泉
中
18
名
中
15
名
返
信
　
初
島
中
１
名
中
１

名
返
信
　
全
体
で
す
と
520
名
中
280
名
の
返
信
54
％
位
の
返
信

率
で
し
た
。

CS・TOF委員長

蛭 田 泰 造

　2月1日、東京YMCA社会体育・保育専門学校２階演習室において「EMC Change! 2022シンポジウ
ム」が開催された。嬉しいことに登録されていない方が多数後から参加されたので参加者が100名を超
えていた。それだけ会員増強に対して皆様の関心が高いのだと思った。2019年12月現在860人の会員
数をどうやって東日本区発足時の1246名にするかが大きな課題である。西日本区から元理事大野勉
Y’s、京都ウェストの森田恵三Y’sも参加された。熱海クラブからは、栗本治郎委員長、大川貴久書
記、森重男熱海YMCA理事長、泉明寺みずほY’s、小石川富美恵Y’s、そして札埜が参加した。泉明寺
みずほさんの話は場の雰囲気を変えてしまうほど衝撃的で良かった。シンポジゥムの概要は初の試み
としてFacebookでライブ発信をしたので、そちらも御覧下さい。
　アクションプランとして栗本委員長から下記の4つがだされそれをメインにグループディスカッションを
行い参加者全員に発言の場を設けるようにした。10のグループが作られ、下記はDグループのものです。

Change! 2022
シンポジウムに参加して

1

2

3

4

甲府クラブ もうすぐ70周年で、過去は記念の折に心クラブを作っていた。
 「Change」として今までにない新クラブを作りたい。メンバー7人(予定)
 プログラムとしては新スタイル(聖句朗読などを入れない)で作成したい。
 クリスチャン以外の方の入会もしやすくしたい、宗教色を薄める。
厚木クラブ キリスト教の教義に基づくことは品位を保つことになる。
 ロータリーやライオンズとの差別化ができるし、自分の行動の指針となる
東京グリーンクラブ 国旗の掲揚をしたい。札埜から自由であることを伝えた。
  CS「神田川船の会」をしているが、全くワイズ会員の増員につながらない。
 お聞きしたところ、クラブ案内や募集のチラシを配っていないことが判明、それらを依頼。
 日本の宗教感を鑑み、様 な々色があっても良い。
横浜つるみクラブ クリスチャンが一人もいないので、聖句などの儀式はやっていない。
 YMCAからY’sに増員の支援をしてほしい。
クラブのFacebookを作ろう、活用していこう、外に向かって広報をするのには向いている。
まだFacebookを作成していないクラブには作成もしくはデータ提出をお願いした。32クラブ完成。
熱海クラブ　現行のプログラムにはまだキリスト教色が残っている。
外部からきた人にはそれに違和感をおぼえるので新入会員獲得が難しい時がある。
あやしい宗教団体に連れてこられたと思う方もいる。役員会で変えられることを伝える。
東京グリーンクラブ　女性会員が多いいのでハッピーバースディをやりたくない。
気の利いたプレゼントを渡すだけでいいのでは?　これも役員会で決議すれば良いことを伝える。
新プログラムに変更する必要があることを各自が理解していた。
「すべての宗教を受け入れる」「いろいろな人が入りやすくする」
クラブを作る上において、上納金が多すぎると言われるクラブがあったので、献金については自由献金で
あることを伝えた。できれば、得意な分野をチョイスしてお願いしたい。
仙台クラブ　メンバーが若返り、子育て世代、若い世代などには会費を安くしたらどうか、
これに関してもクラブの役員会決議であることを伝えた。東日本区の許可、報告は必要ない。
クラブの方向性としてはスティタス重視のクラブも良いのではないか。
ワイズで得るものが大きければよい。良い話が聞ける、上質な友人ができる、美味しいものを食べる。
そして自分の価値も高める。もっとも世代によって価値観が異なるので、多様性に対応。
だれかが増員するだろうと思っていて、実はだれも増員していない。
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区Ｃｈａｎｇｅ！２０２２では、今後の例会のプログラムとしては
右記のようなものを提案しています。

1. 開会
2. ゲスト、ビジター紹介
3. 会食
4. クラブ独自プログラム
5. YMCAニュースなど
6. ハッピーバースディ
 アニバーサリー
 　　　　(なくても良い)
7. 閉会

このようにシンプルなものです。も
ちろんクラブ内で変更されても構
いません。どの宗教も公平に扱う
ためのものです。入会式の新式次
第もまったく宗教色のないもので
それを使って下さい。

東日本区会員増強主任  札 埜 慶 一

「明けましておめでとうございまチュー。」
令和になって初めての正月を迎えた令和２年１月10日（火）、
「月の栖　熱海聚楽ホテル」にて、新年初顔合わせ・新入会
員歓迎会を開催しました。
　出席者は31人、うち新入会員４人、メネット１人でした。創
意工夫を凝らし芸術作品とも思える豪華料理を前に、深澤勇
弘会長挨拶、続いて鈴木恵次幹事の乾杯のご発声です。今年
の干支の「ねずみ」は「子孫繁栄」の象徴でもあることから熱
海ワイズメンズクラブの会員をネズミ算のごとく増員させ、会
の繁栄を目指そうと力を込め乾杯！宴は始まりました。
　コンパニオンさんが行ったり来たり、ビールはもとより会員
が差し入れたワインや焼酎の銘柄を見ながら舌鼓、会話の声
が高まり笑顔が広がる。
　ほどなくして新入会員へのコサージュ贈呈です。コンパニオ
ンさんから新入会員の奥平直子プログラム・ドライバー委員、
今井真由美広報・会報委員、谷 佳太プログラム・ドライバー委

新年初顔合わせ
新入会員
　歓迎会の開催

親睦委員

　 岡 田 卓 史

員、稲田梨菜親睦委員の４人にコサージュの贈呈と各人から
ご挨拶をいただきました。
　宴の途中で森 重男ＹMＣＡ理事長のご挨拶、そして出席者
全員から今年の抱負など一言ご挨拶をいただきました。
　楽しいことはあっという間に時間が過ぎます。
　泉明寺みずほＢ副会長の中締め、そして集合写真を撮り終え
ても会場は宴の余韻を残しています。「まだ飲み足りないな
～」大丈夫です、二次会があります。今宵は「クラブ・サンズベ
イ」へGO！
　今年の干支「ねずみ」は神様が干支を決める時に、一番早く
神様の家にたどりついた牛の頭に乗り、牛が家に着いた途端
にピョーンと飛び1番に神様の元へ向かったと言われています。
ずるがしこいですが、工夫や知恵は見習うところがあります。そ
んな「ねずみ」のように沢山のアイデアも出しながら親睦委員
会の行事を達成して参りたいと思います。いつも不行き届き
の点が多々ありますが、皆様のご支援ご協力に感謝申し上げ
ご報告とさせていただきます。


